

Kaffee, Kuchen, Knollenduft – Senioren auf Landpartie

**Was braucht man für einen gelungenen
Nachmittag? Sonnenschein, ein Stück
Kuchen, guten Kaffee – und den Duft
frischer Landluft. Genau das erwartete
unsere Seniorengruppe beim
Halbtagesausflug zum Laupushof in
Massenheim am 11. Juni 2025. Ein kleiner
Ausflug mit großem Wohlfühlfaktor!**

*Von Andreas Bernard
11. Juni 2025*



Halbtagesausflug der Caritas-Senioren zum Laupushof in Massenheim

Am Mittwoch, den 11. Juni 2025, unternahmen die Caritas-Senioren einen Halbtagesausflug zum Laupushof in Massenheim. Bei sonnigem Wetter konnten Kaffee und Kuchen in gemütlicher Runde im Freien genossen werden.

Im Anschluss nutzten viele Teilnehmende die Gelegenheit, den gut sortierten Hofladen zu besuchen. Das vielfältige Angebot an regionalen Produkten fand großen Anklang. Der Ausflug bot eine angenehme Mischung aus Genuss, Begegnung und ländlicher Atmosphäre.